



**CULTURA** El poeta Francisco Brines gana el premio Cervantes **P26 Y 27**



**CINE** Javier Fesser: "La vida es más surrealista de lo que parece" **P28**

## BBVA negocia absorber a Banco Sabadell tras retirarse de EE UU

La entidad vasca vende su filial estadounidense por 9.700 millones y planea la fusión con la catalana para luchar con CaixaBank por ser líder en España

ÍÑIGO DE BARRÓN, **Madrid**  
El baile de fusiones bancarias continúa. Cuando aún no se ha ejecutado la absorción de Bankia por CaixaBank ni se ha cerrado el acuerdo de unión de Unicaja y Liberbank, una nueva operación aparece en el horizonte. BBVA y Banco Sabadell reconocieron

ayer a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) que negocian "una potencial operación de fusión entre ambas entidades". Dada la diferencia de tamaño, en la práctica sería una compra o absorción de la entidad catalana por la vasca. Ambos bancos han iniciado el proceso de revisión

de sus contrapartes y han fichado a asesores para negociar las condiciones de la operación.

La reanudación de unas negociaciones que ya se sondearon en el pasado llega a la vez que BBVA firma un acuerdo para la venta de su filial en Estados Unidos por unos 9.700 millones de euros, un

precio que le permite lograr plusvalías y reforzar notablemente su solvencia. BBVA queda así en condiciones de digerir la compra del Sabadell en un entorno de baja rentabilidad y crisis. El banco resultante competiría con CaixaBank-Bankia por el liderazgo en España. **PÁGINAS 36 Y 37**

## Hungría y Polonia bloquean el fondo europeo contra la crisis

Los dos países rechazan la vigilancia al respeto del Estado de derecho

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**  
Hungría y Polonia bloquearon ayer los nuevos presupuestos de la UE, de los que depende el fondo de recuperación de la crisis provocada por la pandemia. Los dos países rechazan el mecanismo de vigilancia sobre el respeto por los países miembros del Estado de derecho, que permitiría suspender los fondos en caso de deriva antidemocrática. La decisión del Gobierno de Viktor Orbán, al que se sumó el Ejecutivo polaco, deja en el aire una partida dotada con 750.000 millones de euros, clave para España. **PÁGINA 2**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

## Justicia iniciará la reforma de la sedición antes de final de año

JOSÉ MANUEL ROMERO, **Madrid**  
El ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, prevé presentar antes de fin de año el anteproyecto de ley de reforma del Código Penal que redefinirá el delito de sedición y rebajará a la mitad las penas, ahora entre 8 y 15 años de cárcel, según fuentes gubernamentales. Si la reforma sale adelante, se reducirían las condenas por este delito impuestas a los líderes del *procés*, pero no las que son por malversación. **PÁGINA 16**



El palacio de hielo de Krylatskoy, en Moscú, acondicionado como hospital provisional para pacientes de covid. / MAXIM SHEMETOV (REUTERS)

## Los ensayos de Moderna allanan el camino a la vacuna de la covid

El fármaco experimental muestra una eficacia preliminar del 94%, superior a la de Pfizer, y no requiere la ultracongelación

MANUEL ANSEDE, **Madrid**  
La empresa estadounidense Moderna y los Institutos Nacionales de la Salud de EE UU anunciaron ayer que su vacuna experimental contra la covid tiene una eficacia, en los estudios preliminares, del 94%. El fármaco se está ensayando con 30.000 personas, de las que solo 11, que recibían placebo, su-

**Farmacéuticas y biotecnológicas se disparan en Bolsa antes de tener aval científico** **P40**

frieron formas graves de la enfermedad. La eficacia es superior a la del 90% de la vacuna que anunció Pfizer. La de Moderna requiere dos dosis, a un coste de unos 21 euros cada una, y no exige congelación por debajo de 75 grados bajo cero, como precisa la de Pfizer, sino que se guarda en neveras convencionales. **PÁGINAS 21 Y 22**

### Para conocer lo que viene

Suscríbete a los hechos